
庁 議 報 告 事 項 

開催日：平成27年９月30日(水) 

 

１ 市長から 

○ 議会開会中であったため，しばらく庁議を開催していなかったが，この間，シル

バーウィークを含め，各種行事に従事した職員は，ご苦労様でした。 

○ シルバーウィークは，天気にも恵まれ，多くの観光客の入り込みがあった。中心

商店街も，多くの人で賑わっており，良かった。 

○ ９月議会に上程した議案のうち，一部の議案については，賛否が分かれており，

反対討論も予想される。指摘もあると思うが，検討をよろしくお願いする。 

 

２ 吉岡副市長から 

○ ９月議会の個人質問への対応は，お疲れさまでした。  

○ 本日16時より，本庁舎の閉庁式が行われるので，対応をよろしくお願いする。 

○ 来月，来年度予算の編成方針を通知する予定であるが，10月に策定する総合戦略

や，新市長決定後の公約反映など，チェックすべき項目が多くあるので，対応をよ

ろしくお願いする。 

○ 気候の良い季節となったが，スポーツや趣味などでリフレッシュし，ワーク・ラ

イフ・バランスを図ってもらいたい。 

 

３ 井上副市長から 

  ○ 東京浅草にオープン予定の「まるごとにっぽん」には，本市からも，ブースの設

置についてエントリーを行っているが，特産品やふるさと納税のＰＲ，移住・定住

に向けた情報提供など，観光分野だけでなく，幅広い分野で情報発信の拠点にした

いと思っている。来週，プレゼンテーションがあるが，ブースの設置が決定すれば，

庁内でも横断的に対応する必要があると思うので，よろしくお願いする。 

  ○ ９月14日に開催された，県の産業振興計画フォローアップ委員会において，県総

合戦略のバージョンアップ案が示された。国の掲げる基本目標に基づいたフレーム

に変更はないが，出生率の2.27までの引き上げや，社会増＋1,000人の達成により，

2060年の人口を55万７千人とすることを目指している。また，総合戦略のベースと

なる産業振興計画の総括についても示されており，個別の分野において，県の動向

を知る良い資料となっているので，目を通しておいて欲しい。（詳細は資料に沿っ

て説明） 

 

４ 各部局から 

○ 報告事項 

・「子供の貧困対策に関する大綱」について（こども未来部） 

・「土佐の豊穣祭」の開催について（口頭：商工観光部） 

 


